con justa razón, porque además de ser muy poco original el escaso argumento que sirve de engarce á los tres cuadros de que consta la obra, ésta es pesadísima, no tiene animación ni más vida que la que le prestan dos finales de cuadro en que las masas del coro están movidas á tiempo. Pero en cambio de estos finales, hay escenas tan languidas como la que tienen Chicote y Loreto en el primer cuadro y la que sigue à continuación entre las dos tiples. Esta última se salva gracias á nn precioso duo que cantaron Loreto Prado y Matilde Franco divina-

Es mala además la obra de Sellés, porque los caracteres están desdibujados hasta el punto de que si Chicote no nos dijera que Leoncio, uno de los principales personajes de la obra, es un valiente de pega, por las acciones del tal no lo sabría nadie hasta el final de la obra en que lo descubre su novia arancandole el secreto al corneta herido. Recurso escénico este último que no es de buena ley ni mucho menos.

En resumen, la zarzuela que estrenó el sábádo D. Eugenio Sellés no fué estreno porque ya la conocía el público de Madrid con el título de Campanas y cornetas y no le gustó. Tampoco es zarzuela porque es sencillamente unas cuantas escenas hilvanadas con un poquito de música. No debía ser de D. Eugenio Sellés, porque á los amantes de su gloria nos parece que cuando un genio se encuentra en ruinas debe retirarse á su casa y dejar su puesto á un joven que venga con alientos y que merezca ocuparlo y no empeñarse en una lucha con el público, de la que siempre tiene que salir derrotado el autor.

Los aplausos que se oyeron en el estreno para el autor del libro fueron sólo de cortesía, y si me apuran diré que los ganaron Loreto Prado y Joaquín Valverde (hijo), en lucha franca, la primera con una interpretación primorosa y el segundo con una preciosa música en la que sobresalen los dos números que cantan Loreto y Matilde Franco y el final del cua-

De la interpretación; todos hicieron lo que pudieron. Con embolados no se pueden hacer primores.

Luis Muriel fué llamado á escena al presentarse al público sus dos decoraciones.

Y como falta tiempo y escribo el lunes para ver si así llega á tiempo esta carta me despido.

Suyo afectísimo amigo.

SANTIAGO DE MOSELLA Y LARA.

### De nuestros corresponsales DESDE EL MORAL

Nuestro dignísimo alcalde no encuentra medios de allegar recursos con el fin de hermosear y recomponer, pues nan llegado á mí noticias que en breve se empezarán los trabajos, en gran escala, de empiedro de calles y otras innumerables obras que buena falta nos hacen. En el poco tiempo que lleva ejerciendo dicho cargo ha hecho, efecto de su acrisolada honradez, su laboriosidad y cariño á este pueblo, que se normalice la Caja de fondos municipales y que se acrecienten

con el fin de emplear dichos fondos en la obras indicadas. No sólo el señor alcalde hara este hecho con el fin que digo se propone, sinó que también innumerables familias que, efecto del tiempo están en la mayor miseria, por ser mala la época para el trabajo de los braceros, aquí encontrarán un medio de vida y de tra-

Pues efecto de las causas políticas hace tiempo no se han empedrado calles ni se ha hecho nada por el desarrollo de este pueblo. Falta nos hacía una administración buena y un alcalde que se tomara interés por el pueblo, del que siempre recordaremos y le tendremos en imperedera memoria.

Con motivo del próximo pasado Carnaval se dieron unos bailes que, al dar el permiso que la Junta solicitó, el señor alcalde impuso la condición de que el sobrante fuera destinado á los pobres.

Así lo hizo teniendo en depósito la cantidad de 268 pesetas que la repartirán á los pobres en la próxima Semana

Se están llevando á cabo con gran actividad los trabajos de extinción de langosta en este término. Pues la Junta de estos trabajos tiene acordada la recogida de canutillo.

\* \* Se están tramitando los trabajos con toda urgencia para el cobro de las 45.351,96 pesetas de los deudores a fondos municipales; pues hay mucha espectacióu en la generalidad del vecindario por ver cumplidos y realizados sus deseos. Ya daré más detalles.

Se está organizando una gran Orquesta de Capilla, que dirige nuestro amigo el inteligente músico y organista de ésta Iglesia parroquial D. Francisco Huertas. \* \*

Cada día tiene en ésta más partidarios el Sr. Gascón; pues elementos que siempre han estado con Aranda, hoy que ven que el triunfo lo obtendrá aquél, están incondicionalmente con nosotros.

#### NOTICIAS

Reunida la Junta de Sanidad local ha acordado la adquisición de dos terneras para proceder a la vacunación, y el sefior Alcalde ha dado las órdenes oportunas para que acto seguido se cumpla acuerdo que tan relacionado está con la salud publica. Ya diremos à su tiempo el día que empieza á vacunarse de la ter-

Otra nota municipal es la relacionada con la cuestión de aguas para el servicio público. El Sr. Alcalde procede con la actividad que le caracteriza é interés propio en este asunto y es de esperar se solucione el conflicto que pudiera producirse dada la escasez de este elemento de vida del pueblo.

Interesado el Sr. Alcalde en favorecer la clase necesitada de esta población, propuso, y se acordó por la junta de extintinción de langosta, la compra de canuto; pero habiéndose observado que de otros términos municipales se presentaba bastante cantidad, ha tomado provisoras medidas para evitar el abuso en perjuicio de los intereses locales.

La aplicación del Real decreto del señor Dato, sobre trata de blancas, ha dado origen á un proceso que se sigue por nuestro Juzgado de Instrucción por le-

Presentada una instancia al Sr. Alcal. de por varios vecinos de la calle del Cristo interesándole prohibiera la conti-nuación de la casa de lenocinio establecida en dicha calle y muy próxima á una iglesia, por disponerlo así el Reglamento de Higiene, y atendida la instancia, se ordenó el traslado á otro punto de la po-

Mas en la referida casa quedó una de las mujeres inscritas que, según su declaración en la cartilla, era menor de veintitres años, y en conocímiento el Sr. Alcalde ordenó la busca y captura de dicha mu-

Vino escondiéndose, pero en autos el Delegado de vigilancia de estar en dicha casa, procedió a su busca, y mediante un previo reconocimiento, fué encontrada y conducida por los agentes al Hospital, donde los amenazó, como al Sr. Cura Párroco, por cuya razón y otras entiende el Juzgado en el asunto.

Desde primero de Abril próximo queda abierta la recaudación del Segundo trimestre del concierto que tienen celebrado varios vecinos con la Administración de consumos, cuya recaudación se llevará á cabo en las oficinas de la misma. El período de recaudación voluntaría espirará el día diez del mismo, y hacemos la advertencia que, transcurrido este plazo, ha de proceder por la vía de apremio.

Se nos asegura, sin que respondamos de la verdad de la noticia, que por las Religiosas Concepcionistas de Santo Domingo, y para instalar el Colegio para la instrucción de niñas se ha adquirido en compra la casa de la calle del Principal, propiedad del Sr. Peñuela. Casa que reune magnificas condiciones al indicado ob-

La compañía ecuestre internacional que dirige el Sr. Blondín, fué muy aplaudida en su segunda representación que dió en el Teatro de Verano de esta locali-

Muy agradecida al público valdepeñense dará otras dos representaciones, el domingo próximo y un dia de la semana entrante, esta última á beneficio del Hospital y Asilo, para cuyos establecimientos ha entregado cinco pesetas el director de la citada compañía. En nombre de los pobres damos las gracias al Sr. Blondín, esperando que el pueblo valdepeñense coadyuve á obra tan meritoria.

### MERCADO

#### VINUS

Vino tinto corriente. . 6,00 ptas. arroba » blanco » . 6,00 » Vinagre blanco . 4'50 » Alcohol puro de vino. 25

11,75 pesetas fanega. Candeal.

Panizo.. . . 13,00 Cebada. . . . Aceite. . . . Patatas. . . .

> VALDEPEÑAS Imprenta de Mendoza.

Ha llegado á esta el Sr. Vega, autor de la POMADA PRODIGIOSA para hacer nacer el cabello y la barba, específico que mediante su aplicación destruye la trofia del folículo y bulbo piloso, dando por resultado la salida del cabello, por rebeide que sea la calvicie.

Precio de los frascos: 15, 25 y 30 pe-

También se hacen contratos mediante los cuales no se recibe cantidad alguna hasta ver los resultados.

Horas de consulta y venta. De nueve de la mañana á 7 de la tarde.

Permanecerá en esta hasta el 15 de

Consulta gratis.

FONDA DE ESPAÑA

### Venta de Acciones

De la mina «La Aventura,» en número de 20, más baratas de su coste. Razón Virgen, 22.

Las veinte acciones, que se anuncian se venden por menos de su valor de la Mina «La Aven-

#### NO ES CIERTO.

El Presidente de la Sociedad de dicha Mina. - Fosé Chicharro y Martin.

## Viuda è Hijos de Tomàs López Tello

Vinos, Aguardientes, Licores y Cognac Valdepeñas, casa central, Castellanos, 27 Jeréz de la Frontera, Sanlucar y Montille.

## La Opinion

Periodico Conservador Bisemanal se publica los Mi reoles y Sabados

Precios de suscripción

En esta cuidad, trimestre. . . 2 ptas. Fuera de la localidad, id.. . . 2'50 . ANUNCIOS

En 1.ª plana, línea.. . . . . 0'20 > » . . . . . . O'10 » En 3.2 > En 4. , » . . . . . o'05 »

Reclamos y comunicados, precios convencionales.

Redacción y Administración Real, 16. Teléfono núm. 125.

Inaugurada recientemente con todos los adelantos modernos.

# Rodriguez, Encuademador

BALBUENA, 31

CAPITAL: 6.000.000 DE PESETAS

## Vinos Finos Españoles

## GRANDES BODEGAS

en Valdepeñas, Noblejas, Ricla (Aragón) y Haro (Rioja) y auxiliares en los diferentes puntos productores del Pais

Dirigir todos los pedidos á las Oficinas Centrales en Bilbao